

« L'amour est notre mission : La famille pleinement vivante »

Aujourd'hui, nous voyons ces mots partout, non seulement à l'intérieur de ce *Convention Center*, mais sur tous les feux rouges des rues et ici, sur chacun des immeubles du centre de Philadelphie. Et je me permets de dire qu'aucune autre ville n'aurait été un endroit meilleur pour le déroulement de notre Rencontre que celle de Philadelphie, dont le nom rappelle l'amour que l'on trouve dans les familles.

Pour leur chaleureuse et généreuse hospitalité, et au nom du Pape François, qui sera bientôt parmi nous, je remercie tout l'archidiocèse de Philadelphie, et en particulier l'archevêque Charles Chaput. Je remercie le maire Michael A. Nutter et tous les citoyens de cette ville merveilleuse. Et je remercie encore Tom Wolf, gouverneur de l'État de Pennsylvanie.

Nous sommes venus à Philadelphie du monde entier – de plus d'une centaine de pays – et chacun de nous a une histoire différente, de différentes traditions, des couleurs et des races différentes. Mais nous nous sentons tous à la maison parce que nous sommes unis dans notre unique Père céleste, un seul Esprit Saint, l'Esprit de l'Amour, un seul nom, le nom de Jésus, notre frère et Sauveur, et une seule passion – la famille.

Oui, la famille est notre passion, et elle est aussi notre mission. En outre, dès le premier instant que Dieu a créé la famille, elle a été aussi Sa passion. Dieu a créé le monde pour la famille de l'humanité, et pour chaque famille humaine. Toute la création a été et est la maison de la famille, une maison plus belle que tout architecte ne pouvait l'imaginer. Dieu a ordonné à Adam et Ève, et à toutes les familles, y compris celles qui sont ici aujourd'hui, de vivre dans la création, d'en prendre soin, et d'être féconds et de se multiplier. Voilà comment l'Écriture Sainte décrit la vocation et la mission de la famille. Une grande vocation et une grande mission ! – qui signifie qu'aucune famille ne peut vivre seulement pour elle-même. La famille doit faire du monde une véritable maison pour tous. Chaque famille doit rêver d'un monde meilleur pour tous, et en particulier pour les plus faibles d'entre nous, à savoir les enfants, les malades, les personnes âgées et tous ceux qui sont dans le besoin. Voilà pourquoi, pour tous les peuples de la terre, la famille est notre ressource la plus précieuse et la plus importante.

L'Église, l'« experte en humanité » par excellence, sait bien que si la famille est pleinement vivante, la société est également pleinement vivante. Oui ! Si la famille est forte, la société elle-même est forte. Les plus attentifs parmi nous connaissent parfaitement cette vérité.

Mes chers amis, notre rencontre suivra de près le chemin que nos Papes nous ont montré depuis le Concile Vatican II. Ici, dans notre Rencontre, nous représentons des millions de

familles chrétiennes. Nous pouvons faire en sorte qu'un grand rêve devienne une réalité, c'est-à-dire transformer le monde entier en une seule grande famille.

L'Église va bientôt commencer un Synode des évêques sur la famille, et notre Rencontre des familles, ici à Philadelphie, représente l'un des événements les plus importants qui vont influencer les discussions synodales. Je dirais même que nos jours de rencontre sont comme une aube qui s'ouvrira sur un nouveau jour. Oui, nous sommes à l'aube du Synode, et d'ici, de Philadelphie, nous demandons au Seigneur de faire en sorte que le Synode de Rome fasse resplendir, sur le monde entier, la lumière du jour de l'Évangile de la Famille.

Chers amis, j'ai le grand plaisir de vous dire que le Pape François a décrété que ceux qui participent à cette Rencontre mondiale des familles peuvent obtenir une indulgence plénière, avant même que ne commence le Jubilé de la Miséricorde.

Philadelphie est devenue la porte d'entrée à travers laquelle approcher cette grande mer de la miséricorde où le Seigneur Lui-même habite. Puisse-t-elle devenir également un havre de miséricorde pour tous ceux qui ont besoin d'amour, de réconfort, d'amitié, de soutien et de guérison.

Mes chers amis, votre tâche vous attend !